

HYPOTHESE ET MEDITATION A PROPOS DES SOUCOUPES VOLANTES

La "genèse" de cette étude relève d'une curieuse coïncidence, c'est la lecture d'un article de la série: LA DECOUVERTE DE LA NATURE (ATLAS N° 25 d'Aout 1968) et traitant du problème de la symétrie dans l'univers qui m'a conduit à élaborer ces quelques réflexions. L'auteur de cet article de vulgarisation scientifique n'était autre que Monsieur Aimé Michel le spécialiste des O.V.N.I.s

Il est un point que je tiens tout de suite à préciser, il n'est pas dans mon intention de développer des arguments en faveur de l'existence des O.V.N.I.s J'ai personnellement observé une dizaine de ces "engins" et sur toutes ces observations, deux au moins étaient suffisamment précises pour que le phénomène "Soucoupes Volantes" passe pour moi du domaine de la croyance à celui de la RÉALITE.

Depuis j'ai appris que
dans 4 cas au moins
j'avais vu la planète
Jupiter, et dans 2 cas
satellite artificiel
faisait la tâche quand même.

Pour en revenir au point de départ, c'est à dire à l'article d'Aimé Michel, cet auteur se livrait à quelques constatations "évidentes" sur la symétrie radiale et la symétrie bilatérale.

La symétrie radiale s'organise autour d'un axe, c'est le cas pour de nombreux végétaux et certaines formes de vie primitive: méduses, étoiles de mer... De tels êtres vivants se trouvent n'avoir ni droite ni gauche, ni avant ni arrière, chacun des éléments de l'être structuré selon un rayon étant le même que tous les autres (n'importe quel bras d'une étoile de mer est identique au quatre autres).

La symétrie bilatérale s'organise de part et d'autre d'un plan, c'est le cas pour tous les animaux supérieurs dont le plus caractéristique est l'HOMME lui-même. De tels êtres possèdent une droite et une gauche, un avant et un arrière, chacun des éléments de l'être (sauf ceux du plan de symétrie) se trouvent en double exemplaire, mais renversés...comme une image dans un miroir (ma main droite n'est pas identique à ma main gauche).

De l'étude de la symétrie bilatérale il découle toute une série de déductions logiques sur la locomotion dans une seule direction, sur la présence de l'ouverture du tube digestif et des organes des sens vers l'avant de l'être vivant, sur l'organisation d'une TÊTE groupant les sens et la pensée (le cerveau) en avant du corps. "Cette disposition dont l'homme représente la forme la plus poussée était inscrite dans les fatalités de l'évolution" écrit Aimé Michel qui ne manque pas de préciser: DU MOINS SUR LA PLANÈTE TERRE.

L'homme est donc un être bilatéral comme la majorité des créatures vivantes, depuis la mouche jusqu'à la baleine en passant par les dinosaures disparus du secondaire. Mais plus que cela, on peut dire que l'homme a organisé le monde extérieur et sa propre PENSÉE selon un mode bilatéral. S'il existe un avant et un arrière, une droite et une gauche, les mécanismes de l'intelligence s'expriment par le choix entre deux propositions contraires: oui ou non, vrai ou faux !

Si l'on considère maintenant les créations humaines que sont les véhicules (automobiles, avions, bateaux...) force est de constater qu'ils présentent eux aussi une symétrie bilatérale avec un avant et un arrière, une droite et une gauche et qu'ils ne peuvent qu'avancer et parfois reculer... S'ils veulent aller vers la droite ou vers la gauche, ils sont OBLIGÉS D'EFFECTUER UNE ROTATION SUR EUX MÊMES (ce qui n'est pas le cas de l'étoile de mer précédemment citée et qui peut aller dans cinq directions différentes sans avoir à tourner, chacune de ces directions devenant l'avant au gré de l'animal).

Tout ce qui précède est constitué d'un ensemble de faits réels, il va me falloir maintenant exprimer une série de propositions que chacun sera libre d'accepter ou de refuser pour la simple raison qu'elles découlent

de faits peut-être mal interprétés, d'une intuition peut-être fausse et d'un raisonnement peut-être inaplicable au cas présent. Mais je le répète, mon seul but est de formuler une hypothèse vraisemblable pour que ceux qui le voudront puissent la développer et ceux qui seront contre puissent la démolir... Mais pas plus les uns que les autres et pas même moi-même ne pourrons dans l'état actuel de notre connaissance du phénomène O.V.N.I. apporter une preuve irréfutable POUR ou CONTRE. Cf. Vallée, cas Espagnol 46.

Je ne m'attacherai qu'aux observations des engins lenticulaires baptisés vulgairement: "Soucoupes Volantes", ce sont eux qui en nombre ont été le plus souvent observés. Tous ont cette particularité d'avoir la forme d'un cercle parfois renflé, parfois creusé en son centre. De rares observations parlent d'une forme de cône ou de champignon. Si le disque a été observé à l'arrêt, son départ dans une direction est souvent précédé d'un basculement dans cette direction. Si le disque est observé en vol, de nombreux témoignages ont permis de constater de brusques, rapides et imprévisibles changement de directions. Pas un seul témoin n'a dit avoir vu la "Soucoupe Volante" AVANCER ou TOURNER à droite ou à gauche et cela pour la très simple raison qu'aucun observateur n'a pu repérer un AVANT ou un ARRIÈRE sur l'un de ces appareils. La seule chose que l'on puisse indiquer pour un déplacement de "Soucoupe Volante" est la DIRECTION prise.

Il y a quelques
cas, je crois.

Je suis maintenant obligé de considérer que la "Soucoupe Volante" est bien un VEHICULE utilisé par un être qui est son PILOTE (cette affirmation est en fait une intuition sans preuve). Ce VEHICULE lenticulaire est un exemple parfait de SYMETRIE RADIALE. Ce qui lui permet les déplacements dans toutes les directions voulues (comme l'étoile de mer)

Voici maintenant mon hypothèse découlant d'un raisonnement par analogie: Si l'homme a construit ses véhicules à son image, c'est à dire selon une symétrie bilatérale, la "Soucoupe Volante" risque fort d'être le reflet de son constructeur, c'est à dire un extraterrestre à symétrie radiale. Cette forme de vie n'est pas impossible puisqu'elle existe sur la Terre (toujours notre étoile de mer prise comme exemple). Sur un autre monde où l'évolution aurait joué différemment, rien ne nous interdit de penser que cette forme de vie ait pu atteindre à un degré supérieur d'intelligence. Qu'on ne me fasse pas dire que les "Soucoupes Volantes" sont pilotées par des étoiles de mer ou des méduses. Je suggère simplement que les pilotes des disques volants peuvent-être des CREATURES INTELLIGENTES A SYMETRIE RADIALE.

Alors se pose le problème du contact entre notre espèce et celle de telles créatures... Je vous invite à méditer sur son IMPOSSIBILITE. Impossible contact car la forme de pensée de ces êtres ne serait pas simplement basée sur les contraires OUI et NON, ou VRAI et FAUX... Je vais maintenant essayer d'exprimer l'inconcevable, c'est à dire une pensée à plusieurs directions, image d'une forme de vie radiale... Comment pourrions nous différencier des propositions qui pourraient être: Vraies - Fausses - A la fois vraies et fausses - Ni vraies, ni fausses... Notre intelligence n'est pas conçue pour celà. Et le même problème se pose aussi aux Extra terrestres ainsi défini et qui doivent, s'ils sont bien tels que je le propose, se demander comment communiquer avec les infirmes que nous sommes "à leurs yeux". Ils sont peut-être devant nous comme le savant devant l'étoile de mer de mon exemple; étoile de mer que le savant ne pourra jamais faire avancer pour la simple raison que l'animal en question n'a pas d'avant et à plus forte raison ne risque pas d'en concevoir la notion.

De nombreuses autres questions peuvent encore se poser et recevoir une réponse qui n'a hélas pratiquement aucune chance d'être le reflet de la vérité. Mais le propre de l'homme n'est-il pas justement de progresser sur le chemin de la connaissance en formulant des hypothèses qu'il se chargera par la suite de confirmer ou d'infirmer...

Les détracteurs me feront remarquer qu'il existe aussi des "Cigares Volants" et que les témoignages qui font état de "Petits Hommes Verts" sont légions....

Loin de moi l'idée de mettre en doute la bonne foi de centaines de témoins... En fait je n'ai jamais prétendu au cours de cet article que les EXTRATERRESTRES A SYMETRIE RADIALE tels que je les avais définis puis sent-être les SEULS à avoir la maîtrise des déplacements interstellaires. Je suis même convaincu du contraire. Mais cette hypothèse mériterait à elle seule une étude complète...

Et si pour terminer je suggère que lorsqu'une "Soucoupe Volante" se pose en plein champ, ses pilotes le font pour admirer la merveille de SYMETRIE BILATERALE que représente une fourmi... encore faudrait-il étudier la possibilité que peuvent avoir les Extraterrestres de posséder un organe des sens semblable à notre œil... Savent-ils seulement ce qu'est la vue ? Peut-être sont-ils aussi "aveugles" par rapport à nous que nous par rapport à eux. Quand je dis que l'étoile de mer a une symétrie radiale, c'est VRAI, mais elle, ELLE NE LE SAIS PAS.

Cette idée, illustrée d'exemples précis et de considérations secondaires devrait être publiée dans le GEOS de Novembre 71.